



Performance realizada por alumnas de Bellas Artes de la USAL, facultad en la que estudió Laura, realizan una performance contra la violencia. E. GARRASCAL



Alumnas de la facultad de Bellas Artes en la plaza Mayor de Salamanca. ICAL



Participantes en la carrera de homenaje a Laura en Soria. ICAL

Maíllo: «Qué hace falta para entender que no debería haber estado en la calle»

El asesinato de la zamorana Laura Luelmo reabre el debate de la prisión permanente revisable

VALLADOLID El portavoz adjunto del PP en el Congreso y diputado por Zamora, Fernando Martínez-Maíllo, recordó ayer, en declaraciones a la agencia Ical, que el presunto asesino de Laura Luelmo «ya había matado a una anciana y había intentado violar en un permiso a otra mujer» y preguntó: «¿Qué más hace falta para entender que esta persona no debería haber estado en la calle? Lo decimos con serenidad pero también con el dolor que estamos viviendo estos días».

Martínez-Maíllo, quien expresó «tristeza y de rabia» por la muerte violenta «de una chica joven que se va a labrar su futuro y que acaba asesinada por un monstruo», aseguró que la prisión permanente re-

visable es «para casos así y para otros que hemos vivido recientemente» y consideró que «ello justifica que no se derogue».

En este sentido, reconoció que «es cierto que el objetivo de la prisión es la rehabilitación, además del cumplimiento de la pena» pero insistió en que «hay monstruos que no se rehabilita, por lo que la cárcel es el mejor sitio donde pueden estar» y pidió al Partido Socialista y a Ciudadanos que «rectifiquen públicamente, retiren la iniciativa para derogar la prisión permanente revisable aprobada por el Partido Popular y reconozcan que es la única medida en algunos casos muy excepcionales».

A este respecto, la vicepresiden-

ta Carmen Calvo aseguró que «el Gobierno no va a derogar la prisión permanente revisable» porque el criterio del PSOE es esperar a que el Tribunal Constitucional se pronuncie sobre esta cuestión. No obstante, afirmó que esta pena «no ha evitado el asesinato» de Laura Luelmo, informa Europa Press.

CUERPOS INERTES

Mientras decenas de corredores recordaron a Laura por las calles de Soria, alumnas de la facultad de Bellas Artes de la USAL realizaron una performance para recordar a la que fue alumna de esta facultad. Los estudiantes rindieron tributo a la joven mediante un acto en el que 97 mujeres yacieron durante cinco minutos en

el suelo de la Plaza Mayor, rodeando por completo el ágora.

Una escenificación que, además, sirvió para hacer reflexionar sobre las 97 mujeres asesinadas por violencia machista en lo que va de año. El acto, al que acudió el alcalde en funciones de Salamanca, Carlos García Carbayo; y el rector de la Usal, Ricardo Rivero, además de otros miembros de la corporación municipal; sirvió para reclamar «respeto hacia las mujeres por el simple hecho de ser personas», como rezaba el manifiesto que allí se leyó. «Cuando nos dicen 97 en los informativos, no es más que un número», se apuntó. «¿Qué pensamos cuando vemos 97 cuerpos inertes», sentenció el escrito.